

Antrag Nr. 21-O-26-0019

CDU-Fraktion

Betreff:

Aktueller Sachstand Bürgerhaus Kostheim (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim kann seine Sitzungen seit Februar 2021 nicht mehr im Kostheimer Bürgerhaus abhalten, da die Heizung defekt ist. In seiner konstituierenden Sitzung am 21.04.2021 wurde mitgeteilt, dass zu der defekten Heizungsanlage auch die Lüftungsanlage keine Frischluftzufuhr habe und das Bürgerhaus auch aus diesem Grund wegen der Pandemie nicht genutzt werden könne. Es wurde sowohl dem Ortsbeirat als auch allen Nutzern des Bürgerhauses stets zugesichert, dass alle erforderlichen Maßnahmen getroffen werden um den Betrieb dort aufrecht zu erhalten, bis das neue gemeinsame Bürgerhaus in Betrieb geht. Hier muss Wort gehalten werden.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden und in Person Herr Oberbürgermeister Gerd Uwe Mende als zuständiger Dezernent für das Bürgerhaus wird gebeten dem Kostheimer Ortsbeirat und den Bürgern den aktuellen Sachstand mitzuteilen, wann endlich die Heizungsanlage im Kostheimer Bürgerhaus endlich instand gesetzt wird. Weiterhin muss die Lüftungsanlage entweder umgerüstet werden oder Luftreinigungsgeräte angeschafft werden um eine umgehende Nutzung des Kostheimer Bürgerhauses auch weiterhin sicherzustellen.

Mainz-Kostheim, 17.05.2021